



Medicina Reproductiva y Embriología Clínica

www.elsevier.es/mrec

ASEBIR

EDITORIAL

Empezamos una nueva etapa

We are starting a new stage

Juan A. García-Velasco ^{a,*} y Josep Santaló ^b

^a IVIRMA Madrid, Universidad Rey Juan Carlos, Madrid, España

^b Unidad de Biología Celular, Universidad Autónoma de Barcelona, Barcelona, España

Desde que la Sociedad Española de Fertilidad (SEF) y la Asociación para el Estudio de la Biología de la Reproducción (ASEBIR) han dispuesto de una revista oficial para poder comunicar los resultados científicos de los distintos grupos de investigación, siempre ha estado en el objetivo el que ese órgano oficial de comunicación tuviera la mayor difusión posible. Esto incluye no solo que llegue a los socios de nuestras sociedades, sino también a los que no son socios y, por supuesto, que alcance a lectores fuera de nuestro país. Para ello, dos requisitos necesarios son la indexación de la revista y, a ser posible, que los artículos estuvieran escritos en inglés para ampliar fronteras.

Desde las respectivas sociedades que en su día decidimos crear la revista *Medicina Reproductiva y Embriología Clínica* (MEDRE), SEF y ASEBIR, estamos empeñados en darle un nuevo impulso y hacerla más atractiva tanto para los autores como para los propios lectores. Por un lado, el autor quiere ver su trabajo publicado en el menor tiempo posible y que sea leído por el mayor número posible de potenciales lectores. Por otro lado, el lector de la MEDRE busca trabajos de contenido original, innovadores, que aporten valor a su práctica clínica, que le ayuden a mejorar en su trabajo en el laboratorio o en la consulta para dar un mejor cuidado a sus pacientes, o para reflexionar sobre temas controvertidos.

En este sentido, la editorial que gestiona la revista, Elsevier, ha propuesto que en breve la publicación de los artículos pasará a ser en un formato *article-based publishing*. Este cambio provocará que los artículos finales y citables estén disponibles en línea más rápido, ya que se publicarán lo antes posible sin esperar a que se compile un ejemplar de revista completo, de forma que los artículos aparecerán uno por uno en un «ejemplar en curso» en ScienceDirect. Creemos que este cambio animará a nuestros socios a elegir nuestra revista para publicar en ella, al propiciar una más rápida difusión de los resultados de su trabajo.

Y con este objetivo, los editores hemos elaborado una lista de una docena de revisiones de temas de actualidad, tanto en el ámbito de la clínica como de la embriología, elaborados por expertos nacionales de renombrado prestigio y amplia experiencia, y que pensamos que pueden interesar a todos los miembros de nuestras sociedades. Estas revisiones irán apareciendo progresivamente en los próximos números de nuestra revista y serán publicados en inglés para darle una mayor difusión a los trabajos, con la idea de que sean leídos y citados internacionalmente.

Confiamos plenamente en que estos cambios darán un impulso a la MEDRE y ayudarán a que, con vuestra contribución como autores, se convierta en una de las revistas de la literatura científica que nos ayude a nuestra actividad profesional habitual.

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: juan.garcia.velasco@ivirma.com

(J.A. García-Velasco).

